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痴
漢
ゼ
ロ
に
！ 

  

日
本
共
産
党
は
「痴
漢
ゼ
ロ
に
」に
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。
お
そ
ら
く
泣
き
寝
入
り
を
し
て
い
る
方
が
多
い
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
？
し
か
も
、
「大
学
受
験
に
向
か
う

女
子
高
生
が
狙
い
ど
こ
ろ
」と
い
う
ネ
ッ
ト
で
の
書
き
込

み
が
あ
り
、
問
題
に
な
り
ま
し
た
。
そ
こ
で
、
今
、
日
本

共
産
党
京
都
府
委
員
会
は
『
痴
漢
被
害
調
査
」を
実
施

し
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ
ご
協
力
く
だ
さ
い
。
お
ど
ろ
く
ば
か

り
の
痴
漢
被
害
に
あ
っ
た
経
験
が
、
寄
せ
ら
れ
て
お
り
、

こ
れ
は
放
っ
て
お
く
わ
け
に
は
い
か
な
い
と
痛
感
し
て
い
ま

す
。
「見
せ
ら
れ
て
嫌
な
気
分
に
な
っ
た
」と
い
う
方
は
多

く
お
ら
れ
ま
す
。
そ
し
て
、
や
っ
ぱ
り
忘
れ
な
い
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
？
「痴
漢
は
犯
罪
で
す
」魔
が
差
し
た
で
は

済
ま
さ
れ
な
い
と
思
い
ま
す
。
も
っ
と
社
会
的
に
対
策
を

し
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま

す
。
た
け
や
ま
さ
い

こ
参
議
院
予
定
候

補
と

一
緒
に
京
都
の

鉄
道
会
社
各
社
に

も
、
ア
ナ
ウ
ン
ス
を

も
っ
と
流
し
て
も
ら

う
等
要
望
を
し
ま
し

た
。 

 
  

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：「ケアラー支援条例（仮称）」の取組み 
 最近、テレビで「ヤングケアラー」についてのドキュメント番組

が放映されたり、政府もアンケート活動に取り組み始めるなど、

やっと動き出しました。先日はヤングも含めて、ケアラー（＝介護

者）支援の条例を京都で作るネットワークが作られ、イベント企

画に参加してきました。 

 兄弟や親、祖父母など

の介護のために、学校や

仕事に出られない方や、

介護は終わったけど、社

会に出られないなど、事

態は深刻かつ、まだまだ、

隠れている問題となって

います。ぜひとも、実効あ

る条例を作りたいです。 

 

河原町三条で宣伝も行いました。 

まだまだ知られていない！ 

   ムダで環境破壊の「北陸新幹線延伸建設計画」 
 北陸新幹線延伸計画を中止しようと宣伝行動があり、参

加しました。可愛い横断幕もでき、アピールしましたが、

詳しく知らない方や便利になると勘違いをしておられる方

もおられ、もっと知らせ

ていかなくてはならない

と実感しました。北区で

は「北陸新幹線延伸問題

を考える北区の会」が発

足され、計画中止を求め

る賛同ビラを作成してい

ます。現在370名の賛同

ですが、1000名を目指し

て頑張ります。ぜひ、ご

協力お願いします。 

 
北陸新幹線延伸問題について訴え

る玉本なるみ市会議員 

山の保全の強化を！ 中川ガイドツアーに参加しました。 

台風や豪雨などの異常気象で、樹木の倒木を始め、山林業として

の困難性から、後継者不足で山の管理が不

十分となっていることなど問題が山積して

います。先日は中川

地域の山々の自然に

触れる機会があり、

大いに考えさせられ

ま し た。国 策 と し

て、森林保全をしっ

かりと実施していく

必要があります！ 

北山丸太磨きに挑戦す 

る玉本市議 

戦火を逃れた樹齢400年の

北山大杉 

 ウクライナ侵略をどう止めるのか？ 
「どうしたら戦争はやめれるの？」と子ども達が心を痛めています。 

軍事費を増やし、核保有したら止まるのでしょうか！いいえ、そ

うではありません。武力を武力で押さえ込もうとすると泥沼化

し、大きな戦争に発展しかねませ

ん。国連憲章で侵略行為は禁止され

ています。平和的な外交に力をそそ

ぐことでこそ、平和への道です。し

かも、日本には「戦争放棄を掲げた

憲法9条」があります。アメリカの

言いなりで、戦争への道に進む自公

政権を変えましょう！ 

ウクライナ侵略を止めることをわかりやす

く書いたビラができました。あなたの

「？」におこたえしますのリーフも好評。 

通
勤
通
学
途
上
の
皆
さ
ん

に
訴
え
る
浜
田
府
議
と
玉

本
な
る
み
市
議 


